

INFRAESTRUCTURA EDUCATIVA: MÁS DE 400 ALUMNOS DE LA ESCUELA JOSÉ TRINIDAD REYES RECIBIRÁN EL PAN DEL SABER EN INSTALACIONES DE CALIDAD



La inversión de la obra asciende a los dos millones 171 mil lempiras. Con el proyecto se crearon más de 24 empleos directos. El ministro del IDECOAS indicó “Estamos trabajando en rescatar los centros educativos que por años estuvieron en abandono”.

Atendiendo las necesidades en infraestructura educativa, el gobierno central realizó la reparación de la Escuela José Trinidad Reyes en la aldea Saracarán en el municipio de Ojojona, Francisco Morazán.

Gracias a estos trabajos más de 400 estudiantes de dicha institución recibirán los conocimientos necesarios en instalaciones de calidad.

El proyecto es ejecutado por el Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS).



La inversión de la obra asciende a los dos millones 171 mil lempiras, fondos provenientes de Inversiones de Telecomunicaciones y Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (FITT).



Estas obras crearon alrededor de 24 puestos de trabajos, gracias a las iniciativas del presidente Hernández implementación de la fuerza de tarea de generación de empleos en el territorio nacional.



Manos a la Obra

El proyecto consistió en la reparación de tres aulas, dos módulos sanitarios que constan en ocho baños, dos tanques elevados que satisfacen las necesidades del centro escolar.

Asimismo se construyó una bodega, gradas, aceras entre otras obras complementarias.

Bienestar en Educación y Espacios de Calidad

El ministro del IDECOAS, Mario Pineda indicó “con este tipo de obras se logra brindar áreas adecuadas que garantizan mejores condiciones en infraestructura educativa”.

Agregó que “ahora, los alumnos y maestros de la escuela José Trinidad Reyes tienen un lugar donde impartir y recibir sus clases dignamente”.

“Estamos trabajando en rescatar los centros educativos que por años estuvieron en abandono” concluyó el funcionario.